



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La députée Sophie Chatel félicite les récipiendaires de la Médaille du Roi Charles III dans Pontiac-Kitigan Zibi

Ottawa (Ontario) – Le 4 mars 2025

Le lundi 3 mars, la députée de Pontiac-Kitigan Zibi, Sophie Chatel, a eu l'honneur de remettre la Médaille du roi Charles III à des personnes exceptionnelles qui ont contribué de façon significative à leur communauté. La cérémonie, qui s'est déroulée dans la salle de la Chambre des communes sur la Colline du Parlement, a été un moment de reconnaissance et de célébration.

Citation

« J'ai eu le privilège de rendre hommage à ces personnes exceptionnelles pour leur dévouement et leurs services, a déclaré le député Chatel, car leurs contributions ont renforcé nos communautés et nous ont tous inspirés. Je leur suis vraiment reconnaissant de leur engagement à faire la différence. »

Récipiendaires :

Les récipiendaires de la Médaille du Roi Charles III sont :

- **Claude Tremblay**
- **Dylan Marando**
- **Elise Maiolino**
- **René Morin**
- **Roberta Walker**
- **Sandy Foote**
- **Rhonda Perry**
- **Manuela Teixeira**
- **Peter Bonneville**
- **Trisha Pitura**
- **Melanie Bernard**
- **Cecile Patry**
- **Gene O'Brien**
- **Charlotte Commonda**
- **Jennifer Warren-Part**
- **Charles Part**
- **Nathan Nash**

Chacune de ces personnes a fait preuve d'un leadership et d'un engagement exceptionnels dans des domaines tels que le service communautaire, la défense de l'environnement, le leadership autochtone, le travail humanitaire et le mentorat des jeunes. Leurs efforts continuent d'avoir un impact profond sur la région.

Des membres de la famille, des amis et des membres de la communauté ont assisté à l'événement et se sont réunis pour célébrer les réalisations des lauréats. La soirée a été empreinte de gratitude et d'admiration pour leur travail inlassable visant à faire du Pontiac-Kitigan Zibi un endroit meilleur.

Faits saillants

- Les candidats admissibles doivent avoir apporté une contribution importante au Canada ou à une province, un territoire, une région ou une collectivité du Canada, ou avoir accompli à l'étranger des réalisations exceptionnelles qui font honneur au Canada.
- Le programme de médailles a été annoncé pour la première fois trois jours avant le couronnement, le 3 mai 2023, par le Premier ministre.

- La conception de la médaille et les détails du programme ont été annoncés par Rideau Hall le 6 mai 2024, premier anniversaire du couronnement.

Lien connexe

[Médaille du couronnement du Roi Charles III](#)

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Najlaa Kacah
Gestionnaire des communications
Bureau de la députée, Sophie Chatel
Najlaa.kacah.357@parl.gc.ca